
（仮称）複合型子育て支援施設整備に関する説明会の結果について（概要） 

１．開催日及び開催時間 

平成 30 年 5 月 27 日（日） 15 時 30 分～16 時 42 分 

２．参加者数 

26 人 

３．主な意見 

主な意見 今後の対応や考え方 

【事業の周知について】 

・自治会に加入していない近隣住民にも

周知してほしい。 

様々な広報媒体を活用するほか、近隣住

民の方々へのポスティング等についても

検討する。 

【説明会資料について】 

・次回の説明会では、設計図面が示され

るか。また、それは修正可能なタイミン

グで示されるのか。 

修正可能なタイミングで示す。なお、入

口や駐車場の配置など設計概要を整理し

た時点で、再度協議させていただく。 

・現況施設の稼働状況、定員規模、利用

時間帯、入所児童の居住エリア、防災無

線などの付帯設備等を示してほしい。 

次回の説明会時に示す。 

【施設整備について】 

・施設は平屋か、２階建てか。また、敷

地全体を使用して建物を建てるのか（花

植え事業が継続できるよう配慮してほし

い）。 

今後の設計業務を進める中で検討する。 

なお、緑地帯の整備に当たっては、地域

住民の方々とともに花植え事業等が実施

できるような配置を検討する。 

・施設入口はどの辺りを予定している

か。また、敷地内の自動車の動線はどう

なっているか（周辺道路の状況も踏ま

え、送迎者が路上駐車をしないよう、十

分な駐車スペースを確保してほしい）。 

今後の設計業務を進める中で検討する。

なお、定員規模に見合った駐車スペース

の確保を検討する。 



・駐車場台数の積算根拠を示してほし

い。 

既存施設の状況も踏まえて整備台数を検

討し、次回説明時に示す。 

【その他】 

・地区内の治安維持の観点から、防犯カ

メラを外向きに設置してほしい。 

今後の設計業務を進める中で検討する。 

・避難場所の変更はあるか。 今後の設計業務を進める中で、防災部局

と協議・検討する。 

・このような施設を整備すること自体は

良いことだと思う。 
- 

・駅前広場を整備するということだが、

敷地面積を広げるのか。 

敷地面積を広げるのではなく、駅前広場

をリニューアルするという考え方であ

る。 

駅から複合施設までの間の道路拡幅は、

西側の建物が建っていない駐車場の方に

拡幅して欲しい。また、電柱が多いので

これを撤去すれば道路が広く利用できる

のではないかと思う。 

これから道路の線形を決定し、今後、ご

説明させていただく。 


